

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y
EMPLEOCULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN
LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Las víctimas mortales en accidentes de circulación suman 41 este año, 21 más que en el mismo periodo de 2011

En 2012 se está registrando un mayor número de fallecidos por siniestro que el año pasado

Miércoles, 31 de octubre de 2012

Según el [balance provisional del Gobierno de Navarra](#), 41 personas han fallecido en accidentes de circulación en Navarra en lo que va de año, 29 de ellas en la red de carreteras de la Comunidad Foral y el resto en vías urbanas y otras aptas para la circulación de vehículos. En 2011 murieron 20 personas en este mismo periodo y 28 en todo el año.

Hasta las 12 horas y a falta de que concluya el día de hoy, el mes de octubre se ha saldado en la Comunidad Foral con cuatro fallecidos en dos accidentes de circulación; en octubre de 2011 fueron dos las víctimas mortales.

Cabe destacar que este año se están registrando un mayor número de fallecidos por accidente de circulación que en 2011. De este modo, durante el año pasado se registró una única víctima mortal por cada siniestro, sin embargo desde enero hasta octubre de 2012 se han contabilizado seis accidentes con más de un fallecido: cuatro accidentes con dos víctimas mortales, un accidente con tres y otro accidente con cuatro.

Por su parte, el número total de accidentes de tráfico, entre el 1 de enero y el 31 de octubre de este año, se ha reducido en un 14% respecto al mismo periodo de 2011. El número de heridos graves también ha disminuido en un 70% y en un 6% el de heridos leves.

Dos accidentes mortales en octubre de 2012

Los dos accidentes de circulación mortales registrados este mes se produjeron [el 23 de octubre](#) en Izco, cuando fallecieron dos operarios que trabajaban en la Autovía del Pirineo (A-21) y el conductor que les atropelló; y el 26 de octubre en Carcar, cuando murió el conductor de un turismo tras colisionar con un camión en la carretera NA-122 (Estella-Cárcar).